

Steirischer Frühjahrsputz 2015 der Bakip Judenburg

Dieses Jahr nahmen wir, die 1a der BAKIP Judenburg, am Frühjahrsputz des Landes Steiermark teil. Am 24.04.15 machten wir uns, bewaffnet mit Plastiksäcken und Handschuhen, im Bereich Murdorf und Umgebung an die Arbeit. Mit viel Motivation, trotz des eher bewölkten Wetters, füllten wir eine große Menge von Müllsäcken und fanden dazu allein im Murwald eine kaputte Couch, einen Teppich und ein Snowboard und noch viel Weiteres. Manche Dinge waren so groß, dass wir sogar die Gemeinde um Hilfe für den Abtransport bitten mussten. Wir sind stolz darauf, dass dank dieser Aktion die Umwelt nun ein bisschen sauberer ist. Doch man wundert sich trotz allem immer wieder darüber, was Menschen alles achtlos in die Umwelt schmeißen, obwohl keine 2 Meter entfernt ein Mülleimer steht. Wir wollen ein Zeichen gegen die immer schlimmer werdende Umweltverschmutzung setzen, da wir und auch unsere Kinder in dieser Welt leben müssen und wollen. So engagierten wir uns im Rahmen der steirischen Aktion nicht nur beim Müllsammeln, sondern gestalteten auch Aufklärungsplakate, die in der Schule präsentiert wurden.











